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令和４年５月定例教育委員会 議事録 

日  時 令和４年５月１８日（水） ９時００分 ～ ９時３５分まで 

開催場所 文化センター ２階 研修室 

出 席 者 

（教育委員） 

教 育 長 山口 和良    教育長職務代理 藤多 ゆかり 

委   員 長島 忠行    委     員 田中 知子 

委   員 小出 朗 

（事務局） 

事務局長   髙橋 淳巳   教育総務室長  髙田 千鶴子 

学校教育室長 大友 武見   生涯学習室長  永井 美和子 

教育総務室  岸 美和子（書記） 

議 題 

報告第 ５号 令和４年度学校給食センター運営委員の委嘱について 

  承認第 １号 吉岡町人権教育推進協議会委員の承認について 

  議案第４４号 令和４年第２回町議会定例会提出予定議案（予算）の作成に対する

意見について 

  議案第４５号 吉岡町社会教育委員の委嘱について 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【１．開会】 

これより令和４年５月定例教育委員会を開会いたします。 

○４月定例会の議事録について 

  → 異議なく、原案のとおり承認 

 

【２．議事録署名委員指名】 

田中委員と小出委員を指名いたします。 

 

【３.教育長報告】 

１ 経過報告 

・4/21 自治会長定例会において「吉中ボランティア」を説明 

   会議であがった質問は３つ 

    Q部活動との兼ね合いは大丈夫でしょうか？  

→ 部活動は土日どちらか１日は休みにしているので、ボランティア参加

可能です。 

     Q 平日のボランティアは可能でしょうか？ 

      → 土日または、学校の長期休業期間での依頼でお願いします。 

     Q 申請書の提出先は、中学校のみでしょうか？ 

  （コロナ禍もあり学校へ入りづらい） 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小出委員 

      → 生涯学習室（文化センター）への提出も可とします。 

   経過の詳細は、「事務局報告」にて。 

２ 今後の予定 

    ・5/27町教職員全体研修会を参集型で３年ぶりに開催 

     授業参観、教育講演会、学習支援アプリの展示。 

 

ただいまの報告について質疑等ございますか。 

  → 質疑なし 

 

 ここで、議事に入ります前に、議事の公開の是非について諮ります。 

教育長提出議案のうち、議案第４４号は今後行われる町議会提出予定の議案に関るこ

とであり、現時点では意思決定過程にあると認められ、議事を非公開とすることが適当

であると思われます。議案第４４号について、議事を非公開とすることに異議ございま

せんか。 

  → 異議なし 

 

異議のないものと認めます。よって議案第４４号については、議事を非公開とし日程

第５事務局報告のあとに行います。 

 

【４．議事】 

○報告第 ５号 令和４年度学校給食センター運営委員の委嘱について 

（教育総務室長が説明：概要） 

  学校給食センター運営委員会委員の一部改選により、６名委嘱した。 

 

→ 質疑なし 

 

○承認第 １号 吉岡町人権教育推進協議会委員の承認について 

（生涯学習室長が説明：概要） 

  任期満了により、59名委嘱するもの。 

 

→ 異議なく、原案のとおり承認 

  

○議案第４５号 吉岡町社会教育委員の委嘱について 

（生涯学習室長が説明：概要） 

  任期満了により、13名委嘱するもの。 

 

<質疑> 

任期満了ということは、皆さん再任ということでよろしいのでしょうか。 
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生涯学習室

長 

 

 

教育長 

 

生涯学習室

長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小出委員 

 

 

 

学校教育室

長 

 

 

 

長島委員 

 

学校教育室

長 

 

あて職による PTA会長、婦人会会長、文化協会会長は変わりましたので、新任となり

ます。スポーツ協会会長、スポーツ推進委員会会長、家庭教育関係従事者は再任となり

ます。 

 

年何回くらい会議が開かれるのでしょうか。 

 

３回を予定しています。 

 

→ 異議なく、原案のとおり決定 

 

【５．事務局報告】 

○吉岡町学校運営協議会委員の追加について 

（学校教育室長が説明：概要） 

  ４月定例会時に空席となっていた自治会連合会副会長が決まった。 

    

→ 質疑なし 

 

○学校のコロナ関連対応について 

（学校教育室長が説明：概要） 

  ・家庭訪問をリモートでの教育相談や２者面談等で代替え 

  ・PTA総会 

  ・修学旅行、社会科見学等の対応 

 

<質疑・意見> 

 中学校の二者面談は、このところ先生とマンツーマンでお話しできる機会もなかった

ので非常に良かったです。 

 修学旅行について、昨年はどちらに行かれたのですか。 

 

 中学校は当初金沢方面を考えていましたが、コロナの関係でそちらには行けなくな

り、急遽日帰りで長野・山梨へ行きました。小学校２校は今年度と同じく明治小は会津、

駒寄小は日光と１泊２日で実施しています。中学校は、延期になると受験との兼ね合い

もあり泊りが難しく、昨年度は日帰りで行いました。 

 

 修学旅行の参加率はどれくらいなのでしょうか。 

 

 町に修学旅行実施規程がありまして、参加希望が９割以上ないと実施しないというこ

とになっています。今年についてもこのあと希望をとりますが、９割を超える参加希望
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長島委員 

 

学校教育室

長 

長島委員 

 

学校教育室

長 

長島委員 

 

学校教育室

長 

 

 

 

田中委員 

 

 

 

 

 

学校教育室

長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

になるかと思われます。一昨年は、中学校で参加希望が９割を下回ったので中止となり

ました。 

  

あと１か月くらいの期間で、場所の変更などはどうなのでしょうか。 

 

6/19～21の中学校の修学旅行（京都・奈良）の場所の変更は、難しいです。 

 

そうなるとまた、１泊２日とか再検討されるのでしょうか。 

 

 それについても旅行会社との相談になるかと思います。 

 

 キャンセル料なども旅行会社に相談できるのでしょうか。 

 

 方面が変わらない実施であれば、今のところキャンセル料は大丈夫と聞いています。

日程や方面が変わった場合は企画料を負担することになります。完全にキャンセル、行

く予定で急遽中止とした場合にはキャンセル料が上乗せされていくことになります。そ

ちらについては、補助金での対応を検討しています。 

 

 教育相談や学習参観をリモートで参加することができて良かったです。教育相談で

は、順番待ちの前後で他の方の話が漏れ聞こえることもありますが、リモートですと気

にせず先生とゆっくりお話もできてとても良いと思いました。 

 リモートも良いのですが、コロナが落ち着いてきたら、やっぱり学校に行って子ども

の様子を直に見られたらと願っています。 

 

 学校によっては今年度、学習参観を保護者の方に直接学校に来ていただいて実施した

ところもあります。中学校では、学年や時間をずらすことで参観していただいているよ

うです。今後少しずつ、学校ごとに直接子どもたちが頑張っている様子を見ていただけ

るように動いていくかと思います。 

 

○吉中ボランティアについて 

（学校教育室長が説明：概要） 

 ・１件依頼あり→駒寄自治会から 6/12（日）廃品回収のお手伝い（募集３名） 

・１０倍近い２０数名の応募、せっかくなので希望者全員を受け入れていただく 

 ・今後ほかのところからの依頼がきて、子ども達の頑張っている姿を地域の方にも見

ていただきたいし、子ども達自身にそういった意識を高めてもらいたい 

 

  → 質疑なし 
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 【非公開】 

○議案第４４号 令和４年第２回町議会定例会提出予定議案（予算）の作成に対する意

見について 

 

（閉 会   午前９時３５分） 

 

 


